

Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Martinsberg

Am 06. Jänner 2010 veranstaltete die Freiwillige Feuerwehr Martinsberg ihre alljährliche Jahreshauptversammlung im Gemeindegemeinschaftssaal. Kommandant OBI Karl Hobel konnte neben Vizebürgermeister Franz Zeillinger noch 33 Kameraden der FF Martinsberg begrüßen. Nach einer Gedenkminute für verstorbene Feuerwehrkameraden und Patinnen eröffnete er die Sitzung und bedankte sich bei allen Mitgliedern für ihr Kommen.

Anschließend wurden die Protokolle des vergangenen Jahres durch VM Andreas Ableitinger verlesen. Der Kommandant dankte ihm für die vorbildliche Führung der Protokollbücher. Der geprüfte Kassabericht wurde von V Petra Pichler bekannt gegeben. Ihm wurde die Entlastung sowie der Dank für die Führung der Finanzen ausgesprochen. Ebenfalls von V Petra Pichler wurde der Tätigkeitsbericht vorgetragen, welcher sich aus einer bunten Mischung von Einsätzen, Schulungen, Übungen, Fortbildungen und sonstigen Tätigkeiten für das Feuerwehrwesen zusammensetzte. In weiterer Folge berichteten die einzelnen Sachbearbeiter und Fachchargen von den Tätigkeiten in ihrem Bereich und dankten für die Unterstützung. Kommandant OBI Karl Hobel fasste in seinem Bericht die wichtigsten Ereignisse des Jahres zusammen und hob einige Höhepunkte hervor. Dazu zählten vor allem die Veranstaltungen wie die Faschingsparty und das Feuerwehrfest im Sommer mit dem Abschnittsfeuerwehrleistungsbewerb und dem Abschnittsfeuerwehrtag. Weiters führte er auch größere Einsätze sowie Übungen und Schulungen an denen Kameraden der FF Martinsberg teilgenommen haben an. Sichtlich erfreut zeigte sich der Kommandant über den Neuzugang von PFM Lukas Ableitinger, PFM Georg Hackl und PFM Franz Hofer. Er bemerkte, dass mit diesen Jungfeuerwehrmännern die FF Martinsberg über 48 Aktive und 6 Reservisten verfügt, was zugleich den Höchststand in der Geschichte der FF Martinsberg bedeutet. Ebenso erfreut zeigte er sich über die Ernennung von FT Christian Hobel, FT Manfred Ledermüller und FT Florian Rehberger zum Feuerwehrtechniker im Frühjahr 2009.

Die Vorschau auf das Jahr 2010 war vor allem von Übungen und von Veranstaltungen wie die beliebte Faschingsparty am 6. Februar und das Feuerwehrfest von 10. - 11. Juli geprägt. Ein weiterer Höhepunkt im Frühjahr 2010 ist die Übernahme des neuen Tanklöschfahrzeuges, welches im Rahmen des Feuerwehrfestes gesegnet wird.

Vizebürgermeister Franz Zeillinger dankte in seinen Worten den Kameraden der Feuerwehr für ihre geleisteten Arbeiten und zeigte sich beeindruckt von der Vielzahl der Aktivitäten und Einsätze. Weiters sicherte er auch in Zeiten der Wirtschaftskrise die finanzielle Unterstützung der Feuerwehr durch die Gemeinde zu. In seinen Schlussworten bemerkte er noch, dass sich jede Gemeinde und auch jede Gemeindegemeinschaft und jeder Gemeindegemeinschaftler glücklich schätzen kann, wenn man über eine so gut geschulte und ausgebildete Feuerwehr verfügen kann. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung wurde auch dem ehemaligen Kommandanten HBM Josef Nimpf das Ehrenzeichen für vieljährige verdienstvolle Tätigkeit auf dem Gebiete des Feuerwehr- und Rettungswesen - 40 Jahre verliehen.

Zum Abschluss dankte Kommandant OBI Karl Hobel allen Kameraden für die Einsatzbereitschaft und die geleisteten Arbeiten im Jahr 2009 und schloss die Jahreshauptversammlung mit dem Gruß "Gut Wehr".

Im Anschluss daran klang die Jahreshauptversammlung bei einem gemeinsamen Mittagessen im Gasthaus Pritz in Martinsberg gemütlich aus.

 [Jahresbericht der FF Martinsberg \(mit Fotos\)](#)

Bericht: FT Florian Rehberger



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Donnerstag, 14. Jänner 2010
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!